

20 mayo, 2024

Premier Padel Asunción P2: Coello y Tapia en el trono Brea-Gonzalez imparables: cuarto título consecutivo

Una racha ganadora continúa, otra no. **Delfi Brea** y **Bea Gonzalez** confirman su momento mágico, ganando en Asunción su cuarto torneo consecutivo, todos de categoría P2: después de **Puerto Cabello**, **Bruselas** y **Sevilla**, llega el triunfo en la SND Arena. En la final masculina, en cambio, **Arturo Coello** y **Agustin Tapia** vuelven a ganar, interrumpiendo la racha de dos torneos ganados por **Fede Chingotto** y **Ale Galán**, y conquistando su cuarto título de la temporada, que faltaba desde Puerto Cabello. Gran éxito de público para el circuito **Premier Padel**, con la pista central de Asunción llena de aficionados y la presencia, entre otros, del exfutbolista y leyenda argentina **Martín Palermo**, hoy entrenador del Olimpia Asunción.

HOMBRES. Casi dos meses después de su última victoria en Venezuela, **Arturo Coello** y **Agustin Tapia** vuelven a levantar un trofeo. Lo hicieron contra Fede Chingotto y Ale Galán al término de una final que duró dos horas y terminó **6-1 3-6 7-6**. El partido parecía estar totalmente a favor de Coello y Tapia, capaces de ganar los primeros cinco juegos y cerrar el primer set perdiendo solo uno. Luego, sin embargo, emergió la pareja Chingotto-Galán, que en Puerto Cabello había perdido su único partido como pareja, en la final contra Coello y Tapia. Un break en el sexto juego y el partido se decidió en el tercer set, caracterizado por muchos breaks, con Chingotto y Galán que parecían listos para ganar de nuevo: con 5-4 y servicio, sin embargo, emergió toda la clase de Agustin Tapia, que prolongó el partido llevándolo a un tiebreak dominado 7-1 por el número 1 del **ranking FIP**, Arturo Coello, y un Tapia que con esta victoria vuelve al número 2 superando a Galán. *"Quiero pedir disculpas a Arturo por cuando no he sido un buen compañero de equipo,"* dijo Tapia. *"Debo aprender de él en ese sentido. Pero hoy quiero enviar mi saludo a Fernando Belasteguin, que hoy cumple años y ha sido muy importante para nosotros y para el padel. Es el mejor de la historia".* Coello, por su parte, hizo una confesión: *"Después de las dos derrotas no hemos dormido pensando en cómo enfrentar a esta pareja".*

MUJERES Si Chingotto y Galán perdieron después de dos finales ganadas consecutivamente, en el cuadro femenino continúa el momento mágico de **Delfina Brea** y **Bea Gonzalez**, con su cuarto título P2 consecutivo. La argentina y la española, en la final, superaron 6-3 7-5 a **Gemma Triay** y **Claudia Fernandez**, quienes aún deben posponer su cita con su primer éxito como pareja. Con la de Asunción, son **16 victorias consecutivas**

para **Delfi** y **Bea**, quienes en el primer set comenzaron mejor, imponiendo rápidamente su juego. En el segundo, en cambio, hubo siete breaks en 12 turnos de servicio, con **Triay** y **Fernandez** que se encontraron sirviendo con 5-4 con la posibilidad de llevar el partido al set decisivo. En ese momento, sin embargo, llegó el break de las número 2 del cuadro, que con tres juegos consecutivos celebraron su triunfo. *"Estamos muy felices,"* dijeron las dos ganadoras. *"Estamos haciendo un gran trabajo en la pista y creo que se está viendo"*. **Delfi** agregó: *"Ahora para mí llega una semana especial, la más hermosa del año. No veo la hora de jugar en casa"*.

El circuito permanece en Sudamérica, con dos P1 consecutivos: primero el de **Mar del Plata** (Argentina) que comienza hoy, y luego el de **Santiago** (Chile), con 2.000 puntos totales en el ranking FIP en juego. El espectáculo continúa.

Press contacts:
International Padel Federation
Mail: press@padelfip.com